

DE LA
VELADA DE
LETRAN
EN EL
OPERA HOUSE

Tres aspectos de la grandiosa velada celebrada en el «Opera House».



la noche del diez y ocho del actual, con motivo del tricentenario del Colegio de San Juan de Letrán, a la que concurrió numeroso y selecto público.

En la fotografía superior, el prestigioso abogado Don Eduardo Gutiérrez Répide en el momento de ceñir la corona a la Princesa de Educación, personificada por la Srta. Pacña Madrigal, hija del conocido naviero local. En la segunda fotografía, la Srta. Madrigal momentos después de la coronación, y en la siguiente, uno de los últimos y más hermosos números del programa en el que se simbolizaba la Apoteosis de Letrán.

Fotos—RIALTO STUDIO

